

España: el paraíso del fraude fiscal

El fraude fiscal se estima en unos 89.000 millones de euros anuales. Sólo 180 inspectores controlan las 3.000 empresas más grandes.

España tiene 2.393 inspectores de Hacienda, de los cuales sólo hay poco más de mil realmente dedicados a realizar inspecciones (el resto están en excedencia o tienen cargos en otros sitios). La cuarta parte que Francia, por ejemplo. El gasto de las inspecciones fiscales es de los más bajos de Europa. Entre fraude fiscal y mecanismos legales que tienen las empresas y las grandes fortunas para pagar menos impuestos, en España son las economías familiares las que aportan al Estado la mayor parte de los ingresos fiscales. Una vergüenza.